

**Antrag Nr. 06-O-26-0049**  
**SPD-Fraktion**

---

**Betreff:**

Bänke im Außenbereich (SPD)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die aus Sicherheitsgründen entfernten Bänke im Kostheimer Außenbereich (Königsfloßbach, Fähncheskreuz, Käsbach), schnellstmöglich zu ersetzen.

Das Fehlen der Bänke fügt der Attraktivität Kostheims als Naherholungsgebiet großen Schaden zu und ist für ältere Mitbürger, die dieses Gebiet für Spaziergänge nutzen, unzumutbar.

Mainz-Kostheim, 24. Mai 2006

Walter Losem  
Fraktionsvorsitzender